



SUMBER BERITA

<input checked="" type="checkbox"/>	RAKYAT BENGKULU	MEDIA INDONESIA
	BENGKULU EKSPRESS	KOMPAS
	RADAR BENGKULU

KATEGORI BERITA UNTUK BPK

POSITIF NETRAL BAHAN PEMERIKSAAN PERHATIAN KHUSUS

Dualisme Perangkat Desa, ADD/DD Tak Cair

**Berdampak Pada
Penyaluran BLT DD**

SELUMA - Polemik dua desa, yakni Desa Padang Kelapo dan Desa Ujung Padang, Kecamatan Semidang Alas Maras (SAM)

sudah dua tahun belum selesai. Terhitung sejak 2020 lalu, kedua desa ini memiliki dualisme perangkat desa. Bahkan saat ini, dualisme itu sudah bergulir ke Pengadilan Tata Usaha Negara (PTUN) Bengkulu.

Akibat dualisme perangkat desa yang belum selesai ini, penyaluran Bantuan Langsung Tunai (BLT) Dana Desa (DD) belum bisa dilakukan. Karena Pemerintah Kabupaten Seluma tidak mencairkan DD dan alokasi dana desa (ADD) untuk dua desa itu.

Menurut Pemda Seluma, jika DD dan ADD tetap diberikan dikhawatirkan akan menyalahi aturan. Karena perangkat kedua desa belum ada kejelasan. "Ini kan menyangkut keuangan negara, jadi harus dikelola oleh orang yang benar menurut perundang-undangan yang berlaku. Jadi harus orang yang memang memiliki kewenangan, tidak sedang polemik," kata Kabag Hukum Sekretariat Daerah (Setda) Seluma, Nurpadlia, SH.

Ia mengatakan, upaya hukum lain yang telah dilaksanakan melalui Kejaksaan Negeri (Kejari) Seluma juga tidak diikuti oleh kedua desa tersebut. Dalam mediasi yang telah ditandatangani, kedua desa bersedia berdamai dan melakukan penyelesaian dualisme perangkat desa itu. Namun tidak diindahkan, kedua desa masih berpolemik.

"Jadi beberapa hari lalu ada surat dari Kejari yang berisi menyerahkan sepenuhnya ke Pemda sehingga dalam waktu dekat akan ditindaklanjuti," ujarnya.

Ditambahkannya, karena polemik sudah cukup lama dan Kejari juga sudah menyerahkan ke Pemda, maka kedepannya tinggal Pemda mengambil keputusan. Apakah diselesaikan dengan aturan yang berlaku, atau ada upaya perdamaian dari kedua belah pihak yang bersengketa. "Nanti akan diputuskan pimpinan kebijakan apa yang diambil," sampainya. **(juu)**